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    ATA Nº 027/2014 

                                                                                                                                                                                               

Aos vinte dias do mês de outubro do ano de 2014, às 19 horas, na 

Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 

Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos 

Vereadores Paulo G. Koste, como Presidente; Osmar A. Kappler, 

como Vice-Presidente, Cristian A. Prade, como Secretário, Cleber 

Scottá, Henrique Pivatto, Rúbia Wünsch, Fabiano Paloschi, Agostinho 

R. Conzatti e Rogério Engster. Verificado o número regimental, o 

Presidente, em nome de Deus, declarou aberta a Sessão, 

agradecendo a presença de todos. Prosseguindo, solicitou para que 

fosse feita a leitura da ata da sessão anterior. Lida a ata, a mesma 

depois de apreciada, foi votada e aprovada, por unanimidade A 

seguir, solicitou a leitura dos expedientes. Expediente do Executivo. 

Ofício nº 286/14, encaminhando respostas, referente às indicações 

números 075/14 e 076/14, do Vereador Cristian A. Prade; número 

77/14, do Vereador Rogério Engster. Ofício nº 287/14, encaminhando 

cópia das Leis Municipais números 1.445/14 e 1.446/14, sancionadas 

pelo Executivo Municipal no dia 30 de setembro de 2014. Ofício nº 

288/14, encaminhando cópia do Convênio nº 009/14, celebrado com 

a Seara Alimentos Ltda, no dia 01 de Abril de 2014, e Ofício nº 289/14, 

encaminhando cópia do Convênio nº 022/14, celebrado com a 

União Roca-Salense de Clubes de Mães, no dia 01 de outubro de 

2014. Ofício nº 290/14, encaminhando Projeto de Lei número 061/14, 

que autoriza abertura de Crédito Especial no valor de R$ 25.318,65, 

visando à devolução de rendimentos e recursos não aplicados do 

Convênio nº 1.326/13, celebrado com o Governo Estadual. Ofício nº 

291/14, do Senhor Prefeito Municipal, solicitando espaço na Sessão, a 

fim de explanar assuntos referentes à Agricultura, Obras e Servidores. 

Expediente do Legislativo: Indicações: nº 084/14 e nº 085/14, do 

Vereador Cristian A. Prade; nº 086/14, do Vereador Fabiano Paloschi, 

e números 087/14 e 088/14, da Vereadora Rúbia Wünsch. EXPEDIENTE 

EXTERNO: Não houve. Concluída a leitura dos expedientes, o 

Presidente, com a concordância do Plenário, colocou o Projeto de 

Lei nº 061/14, para apreciação e votação. Depois de devidamente 
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apreciado, foi votado e aprovado, por unanimidade. A seguir, 

solicitou para que fossem lidas às indicações. Nº 084/14, do Vereador 

Cristian A. Prade, que solicita através de amparo legal, avalie a 

possibilidade de criar uma Lei Municipal que incentive o reuso 

(reciclagem) da água, e, outra de nº 085/14, solicitando ao Executivo 

Municipal, para que através da Secretaria Municipal Competente, 

realize reparos nos acessos das propriedades de Adão Zinke, Pedro 

Mayer e Odete Schmitrz, na localidade de Linha Marechal Floriano. 

Nº 086/14, do Vereador Fabiano Paloschi, solicitando ao Poder 

Executivo Municipal, para que agilizem na Lei de Diretrizes Urbanas 

(LDU), reformulação da Lei das calçadas do Município e rampas de 

acesso (Lei 356/2002), para o Setor Competente poder fiscalizar as 

obras. Nº 087/14, da Vereadora Rúbia Wünsch, solicitando ao 

Executivo, através do Setor Responsável, para que sejam tomadas 

providências, a fim de ampliar as pontes na entrada da Linha Julio de 

Castilhos, bem como limpeza nas laterais, tirando a vegetação que 

existe nas proximidades, e, outra de nº 088/14, solicitando para que 

sejam feitos reparos no calçamento da Rua Rio Branco, nas 

proximidades da propriedade do Senhor Adoir Ito Bazanella, assim 

como em outros lugares que se fazem necessários. Dando 

prosseguimento, o Presidente convidou o Senhor Egon Schneider, 

Presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Roca Sales, que 

solicitou espaço na Sessão, para se pronunciar. Passada a palavra, o 

Presidente da entidade Sindical, se pronunciou, falando sobre o 

funcionamento geral do Sindicato, colocando as dificuldades que os 

agricultores vêm enfrentando no exercício profissional, principalmente 

em relação ao inadequado fornecimento de energia elétrica por 

parte da AESsul, no interior do Município. Colocou, ainda, que  falta 

energia elétrica, com bastante frequência, o que causa sérios 

prejuízos aos agricultores. Relatou, também, que, em grande parte, o 

fornecimento de energia elétrica é interrompido, em decorrência da 

falta de manutenção da rede, em especial no que se refere aos 

postes, uma vez que a vegetação invade o espaço da rede. Disse, 

ainda, que a questão já foi levada, por diversas vezes, ao Ministério 

Público, sem nenhum resultado satisfatório. Concluida as 
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explanações do Presidente do Sindicato, foi convidado o Senhor 

Prefeito Municipal, presente a Sessão, a fim de se pronunciar sobre os 

assuntos indicados no ofício nº 291/14. O Prefeito se manifestou, 

relatando o trabalho que a Administração Municipal vem 

desenvolvendo no Município. Disse que o trabalho é feito com total 

transparência, procurando atender todas as solicitações, de forma 

igualitária.  EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Devidamente inscrito, o Vereador 

Cristian A. Prade agradeceu ao povo de Roca Sales, que participou, 

de forma democrática, nestas eleições. O Vereador Fabiano 

Paloschi, também inscrito, se manifestou, agradecendo aos 

Vereadores Gilmar Dilkin e Walmir Sebben pela oportunidade de 

exercer o cargo de Vereador, pelo prazo de 31 dias, e a toda 

população do Município de Roca Sales. Ficou muito satisfeito e feliz 

por poder contribuir como Vereador neste período, onde teve a 

oportunidade de conhecer as mais diversas demandas do dia a dia, 

colocando-se a disposição para fortalecer o diálogo entre a 

população, Câmara e Executivo, para o desenvolvimento sócio-

econômico do Município. A Vereadora Rúbia Wünsch, também 

devidamente inscrita, se manifestou sobre as suas indicações 

apresentadas. Disse que é sabedora de que o conteúdo dos atuais 

pedidos já foi mencionado em anos anteriores, e que, pelo fato de 

envolver recursos financeiros, talvez não seja possível executar os 

serviços no presente exercício, mas espera que, tão logo for possível, 

as obras sejam realizadas. Por fim, a Vereadora convidou todos para 

a 6ª Amostra Cultural do Grupo Metamorfose Multishow que 

acontecerá no dia 01 de novembro na Praça Júlio Lengler. 

Devidamente inscrito, o Vereador Osmar A. Kappler se manifestou 

sobre o requerimento baixado, apresentado pelo Vereador Fabiano 

Paloschi, sobre a CORSAN. O Vereador disse que há uns 60 dias, 

atendendo requerimento seu, o Gerente da CORSAN de Encantado, 

acompanhado do Superintendente de Bento Gonçalves, 

responsáveis por Roca Sales, compareceram a uma Sessão da 

Câmara, quando responderam, de forma satisfatória, várias 

indagações dos Vereadores, sobre investimentos, aberturas de valas 

e sobre consertos no vazamento existentes nas proximidades do 
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terreno da Senhora Guiomar Mezzomo, bem como sobre a falta de 

funcionários na Corsan de Roca Sales. O Vereador Osmar afirmou, 

ainda, que na semana passada esteve na Corsan de Encantado, 

onde falou com o Gerente Nédio Giovanella, e o Senhor Walmor 

Piccinini, quando conseguiu um desconto de 50% na conta de água 

do Hospital Roque Gonzales, por se tratar de entidade filantrópica. 

Agradeceu, também, à Administração Municipal, por ter feito 

mudanças no trânsito da cidade, que, no seu entendimento 

melhorou, mas deveria ser feito um estacionamento na Rua principal, 

só para motos. Registrou, outrossim, que entende que deveria ser 

aberta uma rua paralela ao aterro para ligar a Rua General Daltro 

Filho, dando-se seguimento a Rua Padre Fernando. Por último, o 

Vereador lembrou que foi feita uma Audiência Pública, por sua 

iniciativa, com o comério, os moradores do centro, ACIC, Brigada 

Militar, Sindicato e a Administração Municipal. No final, o Presidente 

agradeceu o Vereador Agustinho R. Conzatti que, com sua 

experiência, veio contribuir com o bom funcionamento da Casa 

Legislativa, no período que assumiu como suplente. Da mesma forma, 

agradeceu o Vereador Fabiano Paloschi, que no mesmo período, 

trouxe uma bela contribuição, com sua força de juventude. Lembrou, 

ainda, que a próxima sessão será no dia 03 de novembro de 2014. 

Assim, nada mais havendo a se tratar, o Presidente, em nome de 

Deus, declarou encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 20 de outubro 

de 2014. 

 

   Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 

   Presidente     Secretário    


